

# Presse-Info

## KVB lädt zum Nikolaus-Flashmob am 1. Advent ein

### Radeln in Rot und Weiß für den guten Zweck

Am Sonntag, 3. Dezember, findet erneut ein Nikolaus-Flashmob mit KVB-Rädern statt. Die KVB lädt Interessierte herzlich zu dieser etwa einstündigen Rundfahrt durch die Stadt ein. Los geht es um 15 Uhr vor der KVB-Zentrale in der Scheidtweilerstraße 38 in Braunsfeld. Am Ende der Tour besteht die Möglichkeit zum weihnachtlichen Austausch mit Kaffeespezialitäten, Glühwein und Gebäck. Auf die Radler/innen wartet auch eine kleine musikalische Überraschung. Es wird jedoch um eine Anmeldung per E-Mail über [socialmedia@kvb.koeln](mailto:socialmedia@kvb.koeln) gebeten.

Mitgebracht werden können Nikolauskostüm, -mütze und -bart. Das Social Media Team der KVB stellt Mützen und Bärte aber auch bereit. Auch die KVB-Räder befinden sich bereits vor Ort und können dort kostenfrei ausgeliehen werden, so dass niemand ein Rad auf eigene Kosten freischalten muss.

Die Nikoläuse radeln aber nicht nur zu ihrem Spaß. Vielmehr spendet die KVB zehn Euro je Teilnehmer/in an den Ambulanten Kinderhospizdienst Köln, der zum Deutschen Kinderhospizverein e. V. gehört. Dieser gemeinnützige Verein begleitet und unterstützt Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit lebensverkürzender Erkrankung (weitere Infos: [www.deutscher-kinderhospizverein.de](http://www.deutscher-kinderhospizverein.de)).

- STA -